



Universidad del sureste

jesus antonio Guzmán Pérez

“síndrome de hellp”

lic. Enfermería

5° A

SÍNDROME DE HELLP

¿QUE ES ?

El síndrome de hemólisis, elevación de enzimas hepáticas, trombocitopenia (HELLP) generalmente se desarrolla antes de la semana 37 del embarazo, pero también puede aparecer poco tiempo después del parto. A muchas mujeres se les diagnostica preeclampsia de antemano.

SINTOMAS

Los síntomas incluyen náuseas, dolor de cabeza, hinchazón y dolor de vientre.

LAS PERSONAS PUEDEN SUFRIR:

Áreas de dolor: abdomen superior
Gastrointestinales: náusea o vómitos
Todo el cuerpo: presión arterial alta o malestar
También comunes: dolor de cabeza o hinchazón en las extremidades

TRATAMIENTO

CESAREA

se recomienda la inducción del trabajo de parto o la cesárea de manera urgente, cuando las condiciones de la madre o del feto empeoran. Debe considerarse la finalización del embarazo en pacientes con síndrome HELLP y menos de 24 semanas de gestación.

INDUCCION DEL PARTO

La inducción del trabajo de parto se realiza para prevenir la aparición de complicaciones maternas y neonatales, tales como la eclampsia, el síndrome HELLP (hemólisis, enzimas hepáticas elevadas y una baja de plaquetas), desprendimiento placentario, muerte de la madre y asfixia.

MEDICAMENTO

SUPLEMENTO DIETETICO

Los suplementos dietéticos (llamados también «suplementos nutricionales», «complementos nutricionales» o «suplementos alimenticios») son productos que contienen un «ingrediente alimenticio» destinado a complementar la alimentación.

VASODILATADOR

Vasodilatación.
Los fármacos vasodilatadores tienen como función terapéutica la relajación de los músculos que controlan el tono muscular de los vasos sanguíneos con la finalidad de incrementar el flujo sanguíneo en su interior.